

例会報告

第2402回例会報告議事録

日時 27年10月6日(火曜日)

場所 川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室

時間 12:15点鐘

国家斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

ビジター:なし

S.A.A.:高島会員

会長挨拶

瀧日会長



地区ゴルフ大会にうちのクラブからは6名出馬しました。うちのクラブはサラブレッドが3頭います。サラブレッドを目指している若手が2、3名いますが、昨日はそのうち、サラブレッドが2名欠席し、ちょっと太めのサラブレッドが出場したのですが、そのサラブレッドは失速してしまいました。あとは私も含め駄馬とは言いませんが、ドラコンなし、ニアピンなし、入賞なし、飛び賞もなし、団体入賞もなしの、まことに惨めな結果になりました。182名というのはすごいです。貸し切りでした。非常に和やかに賑やかに一日楽しくやってきました。

最近RIからメールで色々な情報が入ってきます。

米国アリゾナ州ツーソンで104マイル(167キロ)の自転車レースをやるそうです。走った距離に応じてポリオ撲滅のために寄付をするそうです。レースに直接参加しない方も自宅やフィットネスクラブにある自転車をこいで、自分の走行距離に応じて寄付をするという、ちょっとおもしろいやり方になっています。

アフリカで野生型ポリオウィルスによる最後の発症から丸一年経過し、かなり撲滅に近付いているというメールも届いています。

米国ネバダ州とウガンダのロータリークラブが協力して、ウガンダの看護学校に備品や実験設備等を提供する補助金プロジェクトを行い、部族のコミュニティーを存続させる援助したりしているようです。

マイロータリーというページにアクセスしていただくと、こういう情報が手に入りますので、ご覧になっていただければと思います。

今日は理事会がありました。

定款と細則についてほぼ最終的な検討をしていただきました。最終案についてご意見があれば、今度の夜間例会までにご意見を出していただき、来月の理事会で最終承認を得てから皆さんに最終案をお示しする予定です。

親睦委員会報告

木村委員長



来週14日の親睦ゴルフは4組埋まりそうです。ご参加ありがとうございます。ラウンドフィーは13,000円になります。9時15分にマスター室前に集合です。最初のスタートが9時38分です。親睦ゴルフの後、ポアロで夜間例会が行なわれます。どうぞよろしくお願いいたします。

10月15日生まれの小池会員、お誕生日おめでとうございます。



小池会員より

会社でも誕生祝いをしていて、自分の誕生日には恥ずかしくて会社にあまりいたくないのですが、今日もなんとなく皆さんの顔を見れずに立っていました。55歳になります。

10月1日に2人目の孫が生まれました。予定では18日だったのですが、18日も早く生まれてしまいました。娘は健康管理はできており、家事やら長男の面倒をみたりしていて、安産でした。分娩室に入ってから10分くらいで生まれました。そういうことで嬉しいことがありました。おとといから家に帰ってきて、私のミッションは長男と次男を毎日お風呂に入れることです。ありがとうございました。

出席報告

渡邊委員長

15名出席(全員で24名) 出席率62.5%

会員増強委員会報告

村越委員長



先月から毎月第一例会で会員増強について話し合う場を設けるということでお時間をいただいておりますが、今月も会員増強カードが一枚も帰ってきていません。今日は、会員を増強しないといけないんだぞということを思い出していただく時間にしたいと思います。50周年を迎えるにあたって、最低でも2名は増やしたいと思っています。

亡くなられた野田会員の息子さん、尾上会員の息子さんは非常に良い感触をいただいておりますので、来年6月までに入っていたいただければと思っております。

社会奉仕委員会報告

塩毛委員長



まだきちんと決めている訳ではありませんが、こんな考えがありますということを発表させていただきたいと思っております。今までやっていたような社会奉仕や、新しいもの等10案くらいあります。

- ・ AEDを必要とされている所に寄付する。
- ・ 我孫子マラソンの支援。
- ・ シーズンオフに中央学院大の方達に来ていただいて箱根駅伝の慰労を兼ねた報告会の開催または協賛。
- ・ シーズンオフのラグビー(グリーンロケッツ)の慰労を兼ねた報告会の開催または協賛。
- ・ 少年サッカー大会や少年野球大会のロータリー杯の開催、支援。
- ・ 手賀沼浄化に関する活動。
- ・ LEDを使った防犯灯の設置。
- ・ 献血の支援。
- ・ 市庁舎や市の施設への鉢植え等の設置。
- ・ 市のイベントで我孫子の花等を抽選で配付する。

継続していくことと単独でやっていくことと、むずかしさがあると感じていますが、瀧日年度の間に何か一つ必ず実行したいと思っております。

財源は今年はロータリーデーという項目も含めて、社会奉仕で35万円の予算があります。チャリティーでゴルフを企画して予算を増やす事もできると思っております。

鈴木会員より

具体的な案を提示していただき、いいなという案がいくつかありました。ありがとうございます。

湖北の駅から幼稚園へ帰る時、夜はとても暗くて男が歩いても怖いですが、街灯設置をまず行政に働きかけて、彼らが動かなかつたら、そういう奉仕もよいと思っております。

丸田幹事より

広報の立場からすると、箱根駅伝やラグビーの報告会は新聞等が飛びついてくれて、ロータリーの宣伝にもなり非常に良い案だと思います。手近な所では、この例会場を無料で貸していただいているので、川村学園の学園祭で何か奉仕ができないかと思っております。

幹事報告

丸田幹事



- ・ 本日理事会におきまして、例年通り我孫子市民クリスマスの会の後援をすることに決まりました。
- ・ 台風18号による洪水被害への義援金を一人500円、最低でも1クラブ1万円以上お願いしますとのこと。ご協力の程よろしくお願いたします。
- ・ 2016年のロータリー国際大会が5月28日、29日、30日にソウルで行なわれます。2790地区より動員がかかっています。我孫子ロータリークラブの50周年記念の直後ですので難しいと思っておりますが、案内を回覧させていただきます。
- ・ 10月12日に新人会員セミナーがあるのですが、我孫子クラブは申込みが0とのことですので、入会3年未満の会員の方に再度出欠を取っていただきたいと思います。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
瀧日会長	地区大会記念ゴルフ大会、失速しました。	1,000円
丸田幹事	地区ゴルフ、洪水被害として。	1,000円
小池会員	誕生祝いを頂きました。ありがとうございました。	2,000円
	孫が生まれました。	10,000円
鈴木会員	ゴルフ大会、勉強させられました。	1,000円
服部会員	地区ゴルフ大会参加しました。	1,000円
当日計		16,000円
今期累計		77,000円

閉会の挨拶

瀧日会長

塩毛会員、ありがとうございました。いろいろなイベントにチャリティーをからませて資金を獲得するとよいと思います。

今日はお弁当が6個余り、9,000円ロスしました。出欠の通知をきちんとやっていただくようお願いしたいと思います。

今週の表紙「柏第一小学校」柏市あけぼの1丁目7番6号

2008年に創立100周年を迎えました。柏市でも1、2位を争うマンモス校です。部活動が盛んでラグビー部、陸上部、ミニバスケットボール部、歌唱部、吹奏楽部等、優秀な成績を毎年おさめています。特に吹奏楽部は全国でもトップレベルです。PTA活動も盛んな小学校でもあります。人気が高く、保護者や地域の人々からの信頼も厚い小学校です。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。